
令和２年 第９回 熊野町議会定例会（１２月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．中島議員 一問一答 ① 熊野トンネル無

料化後の平谷交差

点交通量の検証に

ついて

● 平谷交差点横断歩道の再設置に向けた調

査・検討は

● 交差点周辺の道路改良後の効果と、当地内の

歩道の整備について

● 周辺地域の交通渋滞の変化は

町 長

② 有害鳥獣被害の

増加傾向により徹

底した対策が必要

ではないか

● 電気柵モデル事業の実施結果と、その効果は

● ワイヤーメッシュ柵による圃場事業の検討

は進んでいるか

町 長

２．水原議員 一問一答 ① 避難場所・避難所

のあり方と避難の

仕方について

● 避難しやすい環境作りについて

● 避難方法について

町 長

３．光本議員 一問一答 ① 子どもの医療費

助成について

● 中学３年生まで対象学年の拡充を 町 長

② 「くまどく」事業

について

● 事業の現状、成果と課題について 教育長



Ｎｏ．２

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

４．諏訪本議員 一問一答 ① 熊野町の財政運

営は大丈夫か

町は年度ごとの決算に基づく財政の健全性に

ついては、この６年間で見ると、健全財政を維

持しているとしている。

いろんな見方があると思うが、

● 歳入では、自主財源の割合が減少傾向にあ

る。

● 町としての借金にあたる「町債」は増加傾向

にある。

● また、町としての貯金にあたる「財政調整基

金」は１２億３千万円余までに減少している。

この６年間を見ても経費の節減が進んでいる

ように思われない。今後、災害だけでなくコロ

ナ禍による影響も考えられる。どのように取り

組むのか。お尋ねしたい。

町 長

② コロナウイルス

感染対策に関わる

町内の小・中学校

の児童生徒の状況

について

このことについては６月の定例議会で質問し

たが、その後の状況についてお尋ねしたい。

● 授業時間の確保は順調に進んでいるか。

● 取り返せないものもあると思うが、どのよう

に取り組んでいるか。

● 児童生徒への影響はないか。

教育長

５．沖田議員 一問一答 ① 防災・減災につい

て

● 町内小中学校における防災教育について

● 受援計画策定について

● 被災者支援システムの導入について

町 長


